

Madrid, 9 de Mayo de 2005

De conformidad con lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, por medio de la presente ponemos en su conocimiento el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Grupo Uralita ha vendido a un grupo de inversores brasileños el 100% de su negocio en Brasil. El acuerdo alcanzado valora el negocio de Brasil en 4,9 millones de euros y no afectará significativamente al ejercicio 2005.

El negocio vendido por Uralita tiene cuatro fábricas en la región de Sao Paulo: Dos de teja cerámica, una de teja de hormigón y una de bloques cerámicos. Uralita facturó en Brasil 8,3 millones de euros en 2004 y a 31 de diciembre de 2004 contaba con una plantilla de 217 trabajadores en dicho país.

Con esta desinversión el Grupo Uralita sigue avanzando en la racionalización de su cartera de negocios contemplada en el Plan Estratégico 2004-2006. Adicionalmente, esta operación permite concentrar la totalidad de la actividad productiva en Europa, foco geográfico de la compañía.

Atentamente,